



UNA SUPERFICIE ESTIMADA DE 12 MIL METROS CUADRADOS TENDRÁ EL NUEVO HOSPITAL DE LOS LAGOS.

# Preocupa paralización de obra en construcción de Hospital de Los Lagos

**SENADORA OFICIÓ A MINISTRA.** Desde el MOP aseguran que en febrero se retomarán trabajos por parte de empresa a cargo.

Un oficio a la ministra de Obras Públicas Jéssica López envió la senadora María José Gatica, para que se explique la paralización de faenas de la construcción del nuevo hospital de Los Lagos, desde diciembre pasado, tras el despido de un considerable número de trabajadores.

Gatica explicó que las obras presentaban un 10% de avance, pero ahora quedaron detenidas, sin una explicación aparente; aunque el proyecto se encuentra incluido en la propuesta "Construcción hospitales de las comunas de Los Lagos y Río Bueno", presentada como una de las grandes inversiones de Obras Públicas y Salud en la región, para el año 2025.

"Antes de la detención de faenas, el lugar había sido visitado por la ministra quien destacó el 10% de avance, pero para sorpresa de todos, un par de días después se produjo un despido masivo de trabajadores y consecutivamente se detuvieron las obras. Todo esto a fines de diciembre. La comunidad está preocupada y por eso tomaremos acciones", dijo Gatica.

"La mala experiencia que hemos tenido en el desarrollo y construcción de inversiones públicas, hace que evidente-

## Debe estar listo en 2027

El Hospital de Los Lagos brindará atención de baja complejidad a 25 mil personas. Forma parte de la Red Hospitalaria bi-regional de Los Ríos-Los Lagos que componen los hospitales de Puerto Varas, Río Bueno, La Unión y Los Lagos.

Su primera piedra fue puesta por el Presidente Boric el 5 de diciembre de 2023 y se espera que esté terminado en 2027. Su inversión alcanza a 26 millones de dólares (UF 636.756)

mente ante una detención tan prolongada en una construcción nos ponga en alerta y solicitemos se transparente lo que está ocurriendo, más aún en materia de salud, que ya tiene un problema de gestión serio en la región de Los Ríos", afirmó.

"Por todos esto solicité al Ministerio de Obras Públicas informar los motivos por el cual existe una suspensión de trabajos en la obra de la construcción de este hospital. Es urgente transparentar la situación financiera de la empresa y si está relacionada con la suspensión de faena. Existe incertidumbre en los vecinos y debemos garantizar que este importante proyecto no presente retrasos", recalcó.

## RESPUESTA DEL MOP

Consultados sobre esta situación, desde la Dirección de Concesiones del MOP explicaron ayer que la empresa que

tiene a su cargo el diseño y la construcción de los hospitales de Río Bueno y Los Lagos, además de La Unión y Puerto Varas "está en un proceso de reajuste, para retomar los trabajos durante los primeros días de febrero".

Y añadieron que "a principios de diciembre se terminó contrato con algunos trabajadores, por parte de la empresa subcontratista, por temas netamente constructivos y esos obreros fueron reemplazados".

También detallaron que "del 20 de diciembre al 6 de enero, hubo una bajada por las fiestas de fin de año, y ahora se espera este reajuste del programa de trabajo para reiniciar las obras en las próximas semanas. La empresa concesionaria y los subcontratistas pactaron la forma de pagos pendientes, por lo que respecto de esto no existe ningún incumplimiento".